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Mot du Maire 
 

Chers habitants, Chères habitantes, 
 

Je tiens tout d’abord à vous adresser à toutes et à tous mes vœux pour l’année 2025, en espérant 
qu'elle vous apporte santé, bonheur et sérénité. 
L'année écoulée a été marquée par des projets importants pour notre commune. Nous avons 
notamment mené à bien la mise aux normes de notre réseau incendie et d'adduction d'eau potable. 
Ces travaux renforcent la sécurité de nos habitants, de nos entreprises et de nos biens, en assurant 
une meilleure protection contre les incendies. Il était essentiel d’agir, car assister à la détresse de 
ceux qui perdent leur maison, leur travail, ou pire encore, leurs proches, est une épreuve que nous 
devons éviter à tout prix. 
Ce projet, soutenu par des subventions conséquentes obtenues grâce à nos démarches auprès de 
l'État, du Département et de la Communauté de Communes, représente un investissement 
considérable. Grâce à ces efforts, nous avons pu obtenir 76,5 % de subventions, permettant de 
limiter l'impact sur notre budget communal. De plus, une partie de cet investissement sera 
compensée par le budget dédié à l'eau pour les travaux d'adduction. C'est pourquoi, pour cette 
année, je n'envisage pas de proposition d’augmentation des taux d’imposition fonciers au Conseil 
Municipal, bien que les bases locatives votées par l'État augmenteront comme chaque année. 
L’année a également vu la rénovation de notre WC public, désormais équipé d'un éclairage solaire. Il 
sera réservé aux animations, manifestations et certaines cérémonies sur la place du village. Un 
projet écologique et pratique dans notre espace public. 
En ce qui concerne notre école, c’est une priorité pour le Conseil Municipal de maintenir un nombre 
d’élèves suffisant afin de garantir la pérennité de nos trois classes. Grâce à la collaboration avec la 
commune de Chancia, nous mettons tout en œuvre pour offrir une école dynamique et de qualité à 
nos enfants. 
En ce qui concerne la fibre optique, cette fin d’année 2024 à vue le réseau internet haut débit 
s’installer sur l’ensemble de la commune, avec quelques ajustements à prévoir sur les 
branchements. 
L’éclairage public a également fait l'objet d'une amélioration majeure : la troisième tranche de 
travaux a été réalisée, permettant de remplacer toutes nos lampes énergivores par des modèles plus 
économes. Ce projet a été subventionné à hauteur de 50 %. Il reste encore quelques points à étudier 
et à aménager pour garantir un éclairage optimal dans tout le village. 
Nous avons également pris des mesures concernant les nids de frelons asiatiques : après délibération, 
il a été décidé que ceux-ci seraient détruits, et une subvention sera attribuée aux propriétaires privés 
pour contribuer au financement de cette opération. 
En ce qui concerne la salle des fêtes, des travaux de réfection et d'amélioration des gaines de 
ventilation ont été réalisés pour optimiser le système de chauffage, afin d’améliorer le confort des 
usagers. 
Pour la gestion des déchets, 11 containers semi-enterrés ont été implantés sur 4 sites : au niveau 
d'Intermarché, de la salle polyvalente, de l’école et de la bretelle de sortie en direction d’Oyonnax. 
C’est un dispositif étudié par le Sictom du haut jura pour une meilleure gestion de nos déchets 
ménagers et recyclables. 
Sur le plan financier, nous avons contracté un emprunt pour pouvoir réaliser certains 
investissements ou acquisitions en urgence. Il est important de noter que notre commune se 
désendette rapidement, tout en maintenant une vigilance constante sur la gestion des dépenses. 
Pour 2025, plusieurs projets d'investissement sont à l'étude, mais aucune décision n'a encore été 
prise. L'année à venir sera avant tout une année de préparation, et c’est le budget du mois d’avril qui 
orientera nos choix.       
Plan Local d’Urbanisme intercommunal (PLUI) : il devrait se finaliser à la fin de l'année 2025, ouvrant 
la voie aux nouvelles perspectives de développement pour notre territoire. 
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Je tiens à remercier chaleureusement tous ceux qui œuvrent pour la vie de notre village. Merci aux 
associations, à leurs présidents, aux membres des bureaux et aux bénévoles, qui donnent 
généreusement de leur temps pour animer notre commune et embellir notre cadre de vie. Un grand 
merci aussi aux citoyens qui, par leurs actions individuelles, contribuent au bien-être collectif. 
Je remercie également nos conseillers municipaux pour leur dévouement, ainsi que le personnel 
communal pour leur engagement à assurer le bon fonctionnement de l’école, de la mairie et des 
services d’entretien ainsi que des travaux effectués sur la commune. 
 

Ensemble, faisons de 2025 une année d’avenir pour notre commune ! 
 

Bien à vous,         Bernard JAILLET 
_________________________________________________________ 
 

ETAT CIVIL 

NAISSANCES : 
 
 
 
Léon OFFNER né le 14 juin 2024    
 
 
 
 
 
   Ayaz SENGONUL né le 23 août 2024   
 
 
 
 
Arda KAPLAN né le 24 août 2024   
 
 
 
 
 
 
   Hamza BENER né le 18 novembre 2024    
 
 
 
 
 
 
 
Soline LACROIX née le 13 décembre 2024  
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MARIAGES :  

 
 
Le 10 mai 2024 Dikra MOUSSAÏD et Abdelhakim ENNIOUI    
 
 
 
 
 
 
 
Le 21 juin 2024 Isabelle COMIOTTO et Yves STÖHR  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le 7 septembre 2024 Rachida LEHARANI et Christophe PETIT     
 
 
 
 
 
 
 

DECES : 
 

M. Robert CURSAZ le 01 janvier 2024 (81 ans) 
 

Mme Marie-Louise LEPLOMB le 04 janvier 2024 (88 ans) 
 

Mme Claudine AUGERT le 23 février 2024 (77 ans) 
 

M. Jean-Paul SERVIGNAT le 26 février 2024 (86 ans) 
  
M. Jacky AUGERT le 13 mai 2024 (79 ans)  
 

M. Georges HALATSIS le 15 octobre 2024 (91 ans) 
 

_________________________________________________________ 
 

Liste des assistantes maternelles  

et/ou familiales agréées  
 
 
 

Prénom Nom  Adresse  Téléphone  Mail 
Virginie FILLARDET 2 rue des Prés  06 80 99 89 72 virginie.fillardet@orange.fr 

Marilys MARCHAND 15 rue du Veillard 09 72 81 91 58  fredetmarie.terrier@gmail.com 
 
  

mailto:virginie.fillardet@orange.fr
mailto:fredetmarie.terrier@gmail.com
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INFOS PRATIQUES 
Contacts et numéros utiles 

 
MAIRIE :  Téléphone : 04 74 77 73 46 mairie.lavancia39@wanadoo.fr 

   Fax :  04 74 75 82 03  
   Site :     www.lavancia-epercy.fr 

 
Mairie :  Horaires d’ouverture au public 
Lundi :   13h30 – 17h45 
Mardi :   08h30 – 13h00 
Mercredi :  Fermé 
Jeudi :   13h30 – 17h45  
Vendredi :  Fermé 
 
ECOLE : 04 74 77 78 76  
SERVICES EXTERIEURS : Service incendie :  18 ou 112 pour les portables 
    Gendarmerie Moirans : 17 ou 03 84 42 01 50 
    SAMU :   15 
 

Lors d’un appel exprimez-vous clairement, le plus calmement possible, précisez votre 
numéro de téléphone, le lieu de l’accident ou de l’incendie. Pour la commune, il est 
important de donner Lavancia-Epercy et le code postal 01590, sachant que la caserne 
concernée est celle de Dortan. 
 

COMMUNICATION 
 

Site internet et réseaux sociaux 

 
 

La plateforme qui héberge le site internet de la commune a évoluée cette année, la consultation se 
fait toujours à la même adresse :  

http://www.lavancia-epercy.fr/ 
Sylvie Maitrepierre assure les mises à jour pour vous permettre de  
trouver toutes les informations de notre commune. 
 
 

Vous pouvez également nous suivre sur    
http://www.facebook.com/lavancia-epercy 

 

ou           Lavancia_epercy 
 
Les mises à jour sont assurées par Carole Mazuir. 
 
  

 

mailto:mairie.lavancia39@wanadoo.fr
http://www.lavancia-epercy.fr/
http://www.facebook.com/lavancia
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SICTOM - DECHETS MENAGERS 
 

 
 
 
 

Le Sictom a installé des Moloks semi-enterrés vers Intermarché, le city stade, la salle 
polyvalente et à la sortie de Lavancia-Epercy en direction de Dortan. 
Les conteneurs dont le couvercle est jaune remplacent nos bacs bleus, les conteneurs 
dont le couvercle est noir remplacent les bacs gris/vert, les consignes de tris restent 
les mêmes que celles dont vous aviez l’habitude. 
 
 

Depuis le 9 décembre 2024 ce mode de collecte des ordures ménagères 
est opérationnel. 
 
 

DECHETTERIE - Monstres 

 

RAPPEL : Les « monstres » ne doivent pas être jetés de façon sauvage dans la nature  
mais déposés à la déchetterie gratuitement. 
 

Horaires déchetterie de Moirans en Montagne : 
 

Lundi Fermé 
Mardi Fermé 
Mercredi 8h15 – 12h45 / 13h15 – 17h00 
Jeudi 8h15 – 12h45 / 13h15 – 17h00 
Vendredi 8h15 – 12h45 / 13h15 – 17h00 
Samedi 8h15 – 12h45 / 13h15 – 17h00 
Dimanche Fermé 

 

Déchets acceptés :  
Tout venant, Gravats, Déchets verts, Bois, Ferrailles, Pneus, Cartons, Papiers, Verre, Huiles végétales, 
Huiles minérales, Piles, Batteries, Peintures, Solvants, Déchets d’Equipements Electriques et 
Electroniques, Néons, Phytosanitaires, Cartouches imprimantes. 
 

Déchets non acceptés :  
Textiles qui sont collectés dans des containers spécifiques.  
 

Faire preuve de civisme sur la totalité de la commune en ne déposant pas de 
                                    déchets sauvagement. 
 
 

Déchets verts - Bennes  
 

 
Les arbres doivent être déposés en morceaux et non entiers. 
Le brûlage de tout déchet est interdit. 
Le dépôt de matériaux autres que les déchets verts est interdit. 
 

 
 
  

Téléphone : 

03 84 42 63 32 

 

Pour information 
 De décembre 2023 à novembre 2024 :  

15 transferts de bennes ont été effectués pour un 
coût de 9 985€ 
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ELAGAGES DES ARBRES :  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

__________________________________________________________ 
 
 

RetouR suR … 

Les évènements 2024 
 

COMMEMORATION | 8 mai 1945 

 
79ème Victoire du 8 mai 1945. 
 
M. le Maire Bernard Jaillet, les adjoints et conseillers municipaux se sont réunis devant le monument 
aux morts en présence du maire de Chancia, du SDIS de Dortan sous le commandement du 
lieutenant Benoit Vernet chef de centre, de l’Harmonie de Vaux les Saint Claude et de la population 
des communes de Lavancia-Epercy et Chancia. 
M. le Maire Bernard Jaillet a lu le message d’hommage de Sébastien Lecornu, ministre des Armées et 
de Madame Patricia Miralles, secrétaire d’Etat aux anciens combattants et à la mémoire, suivi par 
l’hommage aux morts pour la France après avoir énoncé les victimes de la commune. 
Deux jeunes élèves de l’école primaire de Lavancia-Epercy ont procédé au dépôt de la gerbe devant 
le monument aux morts. 
Après la minute de silence, l’Harmonie de Vaux les Saint Claude a claironné la Sonnerie aux morts 
avant de jouer la Marseillaise suivie par le Chant des Partisans. 
Les personnes présentes ont été conviées au verre de la convivialité servi à l’issu de la 
commémoration. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
  

Propriétaire ou locataire : Obligation d’élaguer les 
végétaux dépassant sur la voie publique sinon la 
municipalité le fera aux frais du propriétaire. 
Pour vous permettre de respecter cette obligation, 
nous vous rappelons que : La municipalité a le droit 
d’ordonner l’élagage des branches qui peuvent 
présenter un danger pour les riverains. 



  8 
 
 

COMMEMORATION | 12 Juillet 1944 

 

Le vendredi 12 juillet 2024, commémoration du 80ème anniversaire de la destruction du village de 
Lavancia-Epercy par les troupes Allemandes du régime Nazi le 12 juillet 1944. Cette cérémonie est 
présidée par Mme Sophie DEKNUYDT, sous-préfète du Jura. 
Madame Nicole Quey, Madame Marie-Claire Moser et Monsieur Renée Piroux ont fait part en 
quelques mots de leur témoignage et de leur vécu.  
Les enfants de l’école élémentaire sous la directive de leurs enseignants ont interprété « Le chant 
des partisans ». 
3 élèves ont ensuite lu le poème « EPERCY-LAVANCIA-RHIEN ». 
Après avoir rendu hommage aux victimes de la guerre de 39/45 nous avons écouté les discours de 
Monsieur le Maire, Bernard JAILLET, celui de Madame DEKNUYDT, sous-préfète du Jura puis celui de 
Madame DALLOZ, député du Jura. 
L’harmonie de Vaux-les-Saint-Claude a interprété le « chant des marais » avant que Monsieur le 
Maire, Bernard JAILLET et la sous-préfète, Madame DEKNUYDT procèdent aux dépôts de gerbes. 
Le lieutenant Benoit Vernet, du SDIS de Dortan, annonce « Aux morts » suivi de la sonnerie aux 
morts par l’harmonie de Vaux-les-Saint-Claude. 
Les enfants ont interprété « La marseillaise » ensuite les autorités ont salué les portes drapeaux, la 
gendarmerie de Saint-Claude, les sapeurs-pompiers de Dortan et l’harmonie de Vaux-les-Saint-
Claude. 
La cérémonie s’est terminée en remerciant toutes les personnes présentes et toutes les personnes 
qui ont œuvré pour son bon déroulement. Tout le monde a été convié à la mairie afin de participer 
au vin d’honneur et pour pourvoir profiter de l’exposition, préparer par M. Georges Paccoud, 
habitant du village Lavancia-Epercy, et qui retrace ces moments tragiques de l’histoire du village. 
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EXPOSITION | 12 Juillet 1944 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

M. Georges PACCOUD, habitant de la commune de Lavancia-Epercy, 
passionné d’histoire a rassemblé des documents depuis de 
nombreuses années sur la destruction du village par les troupes 
allemandes. 
Il a compilé tous ses documents pendant environ un mois pour en 
faire une exposition qui a été installée dans la salle du conseil 
municipal pour la commémoration du 80ième anniversaire de cet 
évènement tragique. 
L’exposition est restée disponible jusqu’à fin octobre 2024 pour 
toutes les personnes intéressées. 
 
Nous le remercions vivement pour le travail effectué et sa mise à 
disposition de la population. 
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COMMEMORATION | 11 NOVEMBRE 1918 

 
La cérémonie commémorative du 106ième anniversaire du 11 novembre 1918 s’est tenu devant le 
Monument Aux Morts de Lavancia-Epercy en présence du SDIS de Dortan sous le commandement du 
lieutenant Benoit Vernet, de l’Harmonie de Vaux-Les-St Claude, les élèves des classes primaires avec 
leurs enseignants, de la population nombreuse de Lavancia-Epercy et de Chancia ainsi que les élus de 
Chancia. 
Cette cérémonie rend hommage à tous les poilus de toutes les nations qui sont morts pour la France 
et pour notre liberté. 
M. le Maire Bernard Jaillet a lu le message d’hommage de Monsieur Sébastien Lecornu, ministre des 
Armées, et de Monsieur Jean-Louis Thiérot, ministre délégué auprès du ministre des Armées et des 
anciens combattants. 
M. le Maire a rendu hommage aux morts pour la France de la commune de Lavancia-Epercy. 
Le dépôt de gerbe a été fait par deux enfants de l’école élémentaire accompagnés de M. le Maire. 
La population a observé une minute de silence. 
Les élèves de l’école élémentaire ont entonné « La Marseillaise ». 
L’Harmonie de Vaux-Les-St Claude a joué « la Marseillaise » puis « Fanfare Jubiloso ». 
Cette cérémonie a été suivie du verre de la convivialité offert par la commune. 
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Matinée verte | 20 avril 2024 

 

L’association « Les petits Lutins » en collaboration avec la municipalité a organisé une matinée verte 
afin de nettoyer notre commune. Malgré le temps incertain 34 personnes dont 13 enfants ont 
répondu présentes ce samedi matin. 
Un panneau insolite « PASSAGE A NIVEAU FERME », un petit copieur, des bombes de gaz hilarant, de 
la vaisselle, du verre, des emballages alimentaires, beaucoup de mégots de cigarettes, et divers 
détritus… ont été ramassés par les participants.  
Nous avons fait une collecte conséquente pour un village comme le nôtre. 
La collation qui a suivi a permis un échange convivial entre les participants dans la bonne humeur. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DEFENSE INCENDIE | RESERVOIRS DE LA MAIRIE ET DE LA GARE 

 
Pour assurer une mise aux normes de la défense incendie, deux réservoirs de 120 M3 chacun ont été 
enterrés derrière la Mairie et deux réservoirs de 60 M3 ont été enterrés devant la gare. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mairie 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gare 
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FLEURISSEMENT | MASSIFS DE LA COMMUNE 

 

Cette année nous avons installé un gros pot rue Octavie Gay pour fleurir ce secteur de la commune. 
La mairie a acheté un récupérateur d’eau de 5000 litres qui sera installé pour la saison prochaine 
derrière le bâtiment des services techniques afin de permettre l’arrosage des massifs même si nous 
avons des restrictions d’eau en cas de sècheresse dans les années à venir. 
Nous avons également acheté des bulbes qui permettront d’avoir certains massifs ou bacs fleuris au 
début du printemps en attendant la mise en place des fleurs. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                    Rue Octavie Gay       Rhien 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  Bac d’Epercy     Fleur d’hibiscus à la Salle des Fêtes 
 

Notre équipe est toujours en recherche active de nouveaux bénévoles pour nous 
aider à embellir notre commune.  
 
N’hésitez pas à venir renforcer l’équipe déjà en place. 
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L’année 2023-2024 à L’écoLe de Lavancia-Epercy ! 
 

Classe de maternelle 
Tout au long de l’année, les élèves de maternelle ont travaillé sur les personnages emblématiques 
des contes, en étudiant lors de chaque période un type de personnage, à travers des lectures 
d’albums, ainsi que des activités diverses autour du langage et des arts plastiques. Nous avons 
commencé par travailler sur les monstres et les ogres, puis les lutins et le père Noël. Ensuite, nous 
avons travaillé sur les rois, reines, princes et princesses et enfin sur les sorcières et les magiciens. 
 

Tout au long de l’année, nous avons fait des arts plastiques, en utilisant de la peinture, de l’encre, 
des gommettes, des craies, feutres et crayons de couleur … 
 

   
 

  
 

Nous sommes allés deux fois au cinéma, et nous avons passé une matinée au musée du jouet. 
Et bien sûr, chaque mois nous avons préparé tous ensemble des gâteaux pour fêter en classe les 
anniversaires du mois, une belle manière de partager tous ensemble cette étape importante dans la 
vie de chaque enfant ! 
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Classe de CP-CE1-CE2 
L’année fut chargée en projets motivants !  

 
 

Cette année encore, la classe a bénéficié d’un cycle de 8 séances de natation au Stade nautique 
d’Oyonnax. Ce fut l’occasion pour les élèves de gagner en confiance dans l’eau pour certains, ou 
d’améliorer leur nage pour les plus à l’aise. Un grand merci aux mairies de Lavancia et Chancia qui 
ont financé ce cycle ! 

 
 

Les élèves ont voyagé dans le temps avec la découverte des grandes périodes de l’Histoire 
(Préhistoire, Antiquité, Moyen Âge,…) dans différents domaines : questionner le monde, art visuels, 
littérature,… Auntant de sujets qui ont passionné les élèves ! 
Ils ont également profité d’une journée à Moirans : au programme : visite du Musée du jouet sur le 
thème des véhicules, avec un atelier de fabrication de petites voitures en matériaux recyclés, et 
visite de la médiathèque sur le thème de l’eau, avec réalisation d’œuvres d’art. 
La classe s’est également déplacée à deux reprises au cinéma, pour voir 2 films poétiques, aux jolis 
graphismes : « Le chant de la mer », et « Mon voisin Totoro ».  
Le thème annuel de la classe fut bien sûr celui des Jeux Olympiques ! Dans le cadre du rituel « Un 
jour, un sport », les enfants ont régulièrement découvert les différentes disciplines olympiques 
(visionnage de vidéos, d’interviews de sportifs français,…). Ils ont participé à la réalisation d’une 
affiche olympique, ainsi qu’à des défis sportifs dans le cadre de l’USEP : défi breakdance, défi « 2024 
passes », défi « 2024 mètres en courant », … tous relevés haut la main ! 
 
Les fameuses mascottes, les Phryges, ont voyagé dans les familles chaque week-
end, dans le but que chaque élève mène des activités sportives avec une Phryge 
durant le week-end, les prenne en photo et les raconte par écrit à ses camarades. 
Toutes les activités des Phryges, dans les familles ou en classes, sont compilées dans 
un livre souvenir !   
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Enfin, comme l’an dernier, lors du rituel « Un jour, une passion », les élèves volontaires pouvaient 
présenter leur un sujet de leur choix à leurs camarades. Les enfants ont ainsi pu en apprendre 
davantage sur les volcans italiens, la bataille d’Alésia, l’île de la Réunion, les monuments de Rome !  

    
 

Classe de CM1-CM2 
L’année scolaire 2023-2024 a apporté un nouveau profil de classe, avec un retour à une classe à 
double niveau. 18 élèves l’ont constitué. L’état d’esprit est resté dans la continuité, après une année 
précédente qui avait été bien vécue par les élèves grâce à un quotidien moins conflictuel et une fin 
d’année très appréciée avec le voyage à Quiberon. Cette volonté d’unité et de respect entre élèves 
s’est ressentie dès le début d’année et l’ambiance de travail a été est agréable et très constructive, 
permettant à la classe de se lancer dans de nombreux projets. 
 

 Élaboration du tome 7 de l’Abécédaire du Vivre ensemble : 
ce travail reste toujours un vecteur très motivant autour de 
l’Éducation morale et civique. C’est toujours avec autant de 
plaisir et de motivation que les élèves se sont à nouveau 
lancés dans cette réalisation. Une quarantaine de thèmes a 
été abordée. 52 artistes musicaux et 26 artistes peintres ont 
complété la réalisation du travail. 

Participation au cross Écoles-Collège à Moirans-en-Montagne avec les 
écoles de l’ex-Jura Sud et le collège Pierre Vernotte de Moirans-en-
Montagne le 12 octobre 2023. Cet événement incontournable de la 
rentrée a été à nouveau organisé, à la grande joie des élèves qui se sont 
entrainés à la course tous les matins de septembre et d’octobre avant 
de commencer la classe. Sabri (CM1) est monté sur le podium en 
individuel.  
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Rendez-vous avec deux sportifs jurassiens : à l’occasion des Jeux Olympiques organisés à Paris, une 
rencontre avec deux sportifs ayant participé aux JO d’hiver en combiné nordique a été organisée à 
l’école le 14 novembre 2023. Sylvain Guillaume, médaillé d’argent aux JO d’Albertville en 1992 et de 
bronze par équipe aux JO de Nagano en 1998 et Sébastien Lacroix, double champion du monde par 
équipe à Val di Fiemme en 2013 avec Jason Lamy-Chapuis, sont venus échanger avec les élèves sur 
leur parcours sportif, leur spécialité et ont pu présenter « pour de vrai » leurs médailles et leur 
matériel.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Concours scolaire « J’en mange 5 » : Après leurs succès des deux dernières années, 
les élèves ont à nouveau été lauréats cette année, primés parmi les 10 meilleures 
classes au niveau national, après la réalisation d’un journal de 4 pages autour des 
thèmes de l’équilibre alimentaire et de la pratique sportive. Ils ont, en avril 2024, 
reçu un exemplaire du jeu de société « J’en mange 5 » qui a été commercialisé et qui 
a repris pour sa réalisation, l’esprit du jeu qui avait été imaginé lors de la première 
édition du concours par les élèves de Lavancia.  
 

- Concours « Le parlement des enfants » :  La classe 
souhaitant participer au concours devait faire acte de 
candidature – sous la forme d’une lettre dans laquelle 
elle expliquait en quelques lignes ses motivations – 
auprès de la DSDEN du Jura. Le DASEN du Jura a choisi 3 
classes du département et la nôtre a été retenue. 
L’objectif était de rédiger une proposition de loi autour 
du thème de l’année qui était pour les CM2 : favoriser la 
pratique du sport chez tous les jeunes. Deux rencontres 
en classe avec Marie-Christine Dalloz, députée de la 
circonscription, ont été réalisées. Ces deux moments ont 

permis aux élèves de comprendre notamment le rôle d’un député et celui de l’Assemblée nationale 
pour la République française. La proposition de loi de la classe n’a pas été retenue au niveau 
national, mais l’effort de réflexion pour sa composition a été souligné par la députée. 

- Concours « Nous autres : Éducation contre le racisme » :  Les élèves, grâce à leur chanson intitulée 
« Nous autres, on est là ! » et au livret d’accompagnement, ont été lauréats et invités avec 23 autres 
classes au musée du Quai Branly le 14 mai 2024 pour recevoir leur prix des mains de Lilian Thuram et 
en présence de Maureen Dor. L'organisation ne prenait cependant pas en charge les frais de 
déplacement. Le voyage a été réalisable grâce au financement intégral par le Sou des écoles. La 
journée a enthousiasmé les élèves malgré la météo pluvieuse. Ils ont visité le musée du Quai Branly, 
puis sont montés sur scène, accueillis par Lilian Thuram et Maureen Dor, pour retirer leur prix. Ils ont 
interprété une partie de leur chanson devant le public, et ont reçu un tonnerre d’applaudissements. 
Le voyage en TGV a été aussi très apprécié par de nombreux élèves qui n’avaient jamais pris le train. 
Tout comme pour ceux qui n’étaient jamais allés à Paris.  
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- Concours scolaire du magazine VMF « Les petites enquêtes du patrimoine » : Les élèves devaient 
compléter une nouvelle policière, en choisissant un monument et un personnage régionaux. Ils ont 
choisi de mêler l’architecture et l’histoire particulière de l’église de Lavancia avec Rouget de Lisle, 
auteur de la Marseillaise et originaire de Montaigu dans le 
Jura. Ils ont rédigé la fin de l’histoire et ont trouvé une 
illustration pour la couverture. Le travail a été réalisé et transmis 
au jury. 120 classes ont participé au concours et les élèves 
ont obtenu le 2ème prix national. Les 3 premières classes 
étant invitées à Paris pour la remise des prix, la classe s’y est 
rendue pour recevoir son diplôme à l’hôtel Kergorlay 
Langsdorff, dans le 16ème arrondissement, le 11 juin 2024. 
Grâce à la contribution de Marie-Christine Dalloz, qui nous 
avait rendu visite en classe à l’occasion du concours du parlement des enfants, et malgré la 
dissolution du Parlement, les élèves ont pu visiter l’Assemblée nationale. Un grand moment 
d’éducation à la citoyenneté. Grâce à la présence de Madame Cuny à Paris, déléguée VMF du Jura, 
qui a été notre guide, les élèves ont vu la Tour Eiffel ornée des anneaux olympiques depuis le 
Trocadéro et sont passés sous l’Arc de Triomphe. Une journée pleine de souvenirs.  

 

- Journée culturelle à Moirans-en-Montagne avec visite de l’exposition temporaire du Musée du 
Jouet et passage à la médiathèque. Journée prévue le 1er février 2024 avec la classe de CP-CE1-CE2, 
mais remise en cause en raison de la nouvelle politique des transports de la communauté de 
communes Terre d’Emeraude, qui ne finance plus qu’un seul transport pour la médiathèque et qu’un 
seul transport pour le musée du Jouet pour une seule classe de l’école pour l’année 2024. 

 
- Cinéma : Les élèves se sont rendus au cinéma pour voir le film « Marche avec les loups » le 9 
novembre. 

 
- Projet USEP « Les enfants font leurs jeux » : Dans le cadre du 
projet national USEP et des Jeux Olympiques 2024 à Paris, les 
élèves ont relevé plusieurs défis de ce projet : réaliser les défis 
sportifs 2024 passes et Breaking et construire collectivement 
l’affiche « Rêvez vos Jeux !  
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Les projets communs aux 3 classes ont été nombreux ! 
 

Participation à la cérémonie du 11 novembre, spectacle de Noël, carnaval, kermesse et spectacle de 
fin d’année sur le thème des Jeux Olympiques, participation à la cérémonie du 12 juillet, et une belle 
journée à Lyon pour terminer l’année en beauté ! 
L’année 2023-2024 a enfin été marquée par un projet artistique d’envergure, permettant aux élèves 
des trois classes de rencontrer deux artistes et de travailler avec elles tout au long de l’année. Ce 
projet a été réalisé en partenariat avec la Fraternelle, à Saint Claude, et co-financé par la DRAC de 
Bourgogne Franche-Comté. 
Avec Maud Marquet (chorégraphe au sein de la compagnie En Lacets) et  
Corinne Janier (céramiste et plasticienne), les enfants ont pu expérimenter, 
 une fois par mois, différentes techniques plastiques (déchirer, coller, peindre,  
créer à plat, en volume …) et découvrir la danse et la création chorégraphique.  
Ce rendez-vous mensuel a été très apprécié par les élèves, qui ont gagné en  
confiance au fil des mois. 
 
En février, nous avons eu la chance de passer une journée à Saint Claude, pour assister à la sortie de 
résidence de nos deux artistes, qui ont de leur côté, tout au long de l’année, travaillé à la création 
d’un spectacle (indépendant de notre projet). Les élèves ont ainsi pu découvrir un lieu culturel, La 
Fraternelle, mais aussi assister à une brève restitution du travail chorégraphique engagé par Maud et 
sa compagnie. Les classes de CP-CE et de CM se sont également rendues au musée de l’Abbaye, à 
Saint Claude, pour visiter l’exposition temporaire « Paysages gelés ». 
 
En juin, nous avons organisé une restitution en public afin de présenter le travail effectué tout au 
long de l’année avec les artistes Maud Marquet et Corinne Janier.                       
Cela a donné lieu à un très beau moment le 14 juin, au café de la Fraternelle, à la maison du peuple 
de Saint Claude.  
Chaque classe a présenté une danse, et exposé les œuvres crées à l’occasion de ces journées passées 
au fil des mois avec Maud et Corinne. 
Nous sommes fiers de chacun de nos élèves et ravis que cette restitution ait pu se faire à la 
Fraternelle, ce qui a permis de découvrir un nouveau lieu, chargé d’histoire, et pour les élèves, 
passer du statut du spectateur (lorsqu’ils sont venus en février) à celui de danseur. La soirée a été 
particulièrement appréciée par les parents. Ils ont été impressionnés par la qualité du travail 
proposé par leurs enfants. 
Nous tenons à remercier l’équipe de la Fraternelle pour leur bel accueil, mais aussi Maud et Corinne 
pour tous ces moments de partage pour nos élèves. 
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La vie associative 
 

Sou des écoles de Lavancia-Epercy 

 

Cette année encore, de nouvelles personnes viennent s’investir dans l’association ce qui permet de 
voir l’émergence de nouvelles idées de manifestations mais aussi de remplacer les partants. 
Si nous devions faire un compte rendu rapide de l’année passée, nous pourrions dire que nous avons 
été chanceux avec le temps qui a toujours été incertain jusqu’à la dernière minute. 
Nous tenons à remercier toutes les personnes ayant participées en tant que bénévoles à nos 
différentes manifestations. 
 
Bilan 2023-2024 des actions du Sou : 
  

Nos manifestations : 
*La vente de fromages, une nouveauté qui a bien plu. - *La traditionnelle fête de Noël  
*La tombola de Pâque - *Retour de la chasse aux Œufs sur la place du village avec une course 
d’orientation pour les plus grands. 
*Le trail l’Epercienne a été une belle réussite grâce au nombre de coureurs et de marcheurs qui ont 
répondu présent malgré le temps incertain ! Merci à nos sponsors pour leur soutien.  
*La Kermesse a rassemblé les enfants de l’école, merci aux instituteurs pour leur engagement. 

  

Nos participations : 
¨ Financement de bus pour les différentes sorties scolaire (cinéma, cross…) 
¨ Achat des cadeaux de Noël et du goûter de Noël 
¨ Participation au voyage scolaire en fin d’année 
¨ Achat des cadeaux pour les CM2 qui passent en 6ème 
¨ Achat d’équipements pour les différentes classes (jeux éducatifs, livres…) 
 

Les membres du bureau pour 2024/2025 : 
Président : Cyril FAVRE    Vice-président : Sébastien OFFNER 
Trésorière : Coralie SERRAND   Vice-trésorière : Julie MALEIRO 
Secrétaire : Sophie MICHEL    Vice-secrétaire : Albin COLLET 
Membres actifs : Anne Lise GUILLEMOZ, Arzu TOMICKI, Céline PEREIRA et Lionel FREITAS  
  

Manifestations prévues cette année et 2025 :  
  

● Tombola de Pâques  
● Chasse aux œufs de Pâques le 19 avril 2025 
● Course Epercienne le 4 mai 2025 
● Kermesse de l’école le 27 juin 2025 
● Halloween le 31 octobre 2025 
● Fête de Noël 2025 le 5 décembre 2025 

  

Pour tous renseignements : 
Mail : sou.lavancia@yahoo.fr 
Vous pouvez également nous retrouver sur notre page Facebook : 
Facebook : https://www.facebook.com/soudesecoleslavancia/  
 
Nous vous souhaitons à tous une très bonne santé pour 2025 ! 
  
        L’Equipe du Sou des Ecoles 
  

mailto:sou.lavancia@yahoo.fr
https://www.facebook.com/soudesecoleslavancia/
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Top forme 

 

                                   
 
Rendez-vous les mercredis soir de début septembre à fin juin à la salle polyvalente de Lavancia pour 
deux cours de gym. Même pendant les vacances scolaires.  
Nous vous proposons un cours de gym douce de 17h30 à 18h45 et un second cours de gym active de 
19h00 à 20h00 avec du renforcement musculaire et du cardio.  
Nous vous offrons deux cours de découvertes rejoigniez-nous il n’est pas trop tard !!! 
Du matériel adapté pour une remise en forme au top assurée ! 

 
 
                                                                  
 
 
 
 
 
 
 

Montant de la cotisation annuelle 60.00€ 
Pour plus de renseignement venez nous rencontrer sur 
place ou contactez-nous par mail : topforme.lavancia@yahoo.fr ou par téléphone au 06.80.00.05.96. 
Retrouvez-nous également sur facebook :  topforme.lavancia 
 

_____________________________________________________________________ 
 
 

Amicale des Sapeurs-Pompiers 

 
Les membres de l’amicale des sapeurs-pompiers du centre d’incendie et de secours de Dortan 
présentent leurs meilleurs vœux de bonne santé et de bonheur à l’ensemble des habitants pour 
cette nouvelle année 2025. 
Le bureau tient à remercier sincèrement et chaleureusement l’ensemble de la population pour son 
accueil, sa confiance et sa générosité à travers les dons pour notre traditionnelle tournée des 
calendriers. 
 
Le président de l’amicale des sapeurs-pompiers de Dortan. 
 
  

mailto:topforme.lavancia@yahoo.fr
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Amicale des donneurs de sang  

Dortan - Lavancia-Epercy 
 
 

Rôle de l’Amicale 
Participer aux collectes de sang organisées par l’Établissement Français du Sang (EFS), au cours 
desquelles nous assurons l’accueil des donneurs et la collation après le don.  
Grâce aux dons de sang, 1 million de malades sont soignés chaque année. Il est donc important de 
promouvoir le don de sang, d’informer sur son utilité. Afin de sensibiliser un maximum de 
personnes, donneurs potentiels, nous tenons un stand d’information lors de plusieurs manifestations 
sur nos communes. 
 

N’oublions pas que chacun d’entre nous peut un jour avoir besoin de sang. Mais pour recevoir il faut 
qu’il y ait un stock suffisant de sang, donc un nombre de donneurs réguliers tout au long de l’année… 
 

L’Amicale collabore également avec l’ADOT (Association pour le don d’organes) que nous accueillons 
de temps en temps lors de nos collectes. Cela a d’ailleurs été le cas lors de notre dernière collecte 
2024 à Lavancia. M. Piroux, Président de l’ ADOT01 a tenu un stand pour la promotion du don 
d’organes et tout particulièrement le don de moelle osseuse. 
Nous avons appris avec beaucoup de peine le décès survenu mi-novembre dernier de Monsieur 
Gérard COSTA, militant de cette cause, qui était intervenu lors de nos collectes les années 
précédentes. 
 

Collectes 2024  
Trois collectes ont été organisées : 
- le 1er mars, 44 personnes se sont présentées, 
dont 8 nouveaux donneurs. 
- le 11 juillet, nous avons accueilli 39 personnes, 
dont 8 nouveaux donneurs également. 
- le 11 octobre, 27 personnes seulement se sont présentées 
, dont 4 nouveaux donneurs 
Cela représente un total de 110 personnes sur l’année  
(soit 5 personnes de moins qu’en 2023), dont 20 nouveaux.  
Nous sommes un peu déçus par la dernière collecte. Mais nous  
sommes très satisfaits du nombre de nouveaux donneurs,  
nous les remercions chaleureusement pour ce geste de solidarité  
envers les malades. Nous espérons les fidéliser et comptons sur  
leur présence lors des collectes 2025. 
 

Actions de promotion du don 
- Tenue d’un stand d’information et de sensibilisation lors des manifestations suivantes: 
- Tournoi de foot de l’ASDL le 9 mai 
- Vide-grenier du Sou des Écoles le 29 septembre 
- Journée « Octobre Rose » organisée par l’ASDL (club de foot), avec la collaboration de plusieurs 
associations des communes de Dortan et Lavancia, le 26 octobre. 
 

Action d’animation 
- Soirée beaujolais/cochonnaille réunissant 
 des habitués pour un moment convivial, 
le 22 novembre. Les convives ont apprécié  
cette soirée animée par Arnaud Colignon  
et les Amis de l’Alpage. La qualité du repas  
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est assurée par nos commerçants dortanais (Larçon et Boulangerie) 
 auprès desquels nous nous fournissons.  
 

Nous vous convions d’ores et déjà à notre prochaine Assemblée Générale qui aura lieu le vendredi 
14 mars 2025 à la salle des fêtes de Dortan. 
 

Pour conclure, nous comptons sur votre générosité envers les malades (1 heure de votre temps suffit 
à sauver 3 vies) et vous attendons très nombreux aux collectes 2025 : 

- Le vendredi 18 avril à la salle des fêtes de Lavancia 
- Le vendredi 11 juillet à l’école élémentaire de Dortan 
- Le vendredi 17 octobre à la salle des fêtes de Lavancia 

 

Comme vous l’entendez certainement régulièrement à la radio ou la télévision, les stocks de sang 
sont insuffisants ces dernières années. Il manque des jeunes donneurs, parlez-en autour de vous 
(famille, amis, réseaux sociaux...) ! 
 

L’Amicale vous remercie pour votre solidarité, espère votre fidélité et vous souhaite une bonne 
année 2025. 
 

     La Présidente et les membres de l’Amicale 
 

_____________________________________________________________________ 
RCLD 
 
 
 

Après 4 années de sommeil, le RCLD reprend du service pour donner suite  
aux nombreuses sollicitations de gens rencontrés durant les matchs d’OYONNAX,  
NANTUA et ST CLAUDE et par les réseaux sociaux afin de réouvrir le Club, bientôt trentenaire. 
A ce jour, ce ne sont pas moins de 120 personnes réparties dans 4 catégories qui sont en contact 
avec le RCLD en attendant l’affiliation auprès de la Fédération Française de RUGBY : 

- Ecole de RUGBY de 4 à 12 ans -> En entente avec OYONNAX Rugby 
- U16 (cadets) les ados de 14 et 15ans -> En entente avec Saint Claude 
- Rugby loisirs à 5 et à 15 (touché et plaqué) -> Nous gérerons une entente avec OYONNAX 

Rugby et envisageons plusieurs équipes (féminine, mixte, vétérans …) 
- Senior -> engagement de l’équipe sénior en Championnat R3 régionale. 

 

14 dirigeants ou éducateurs ont rejoints le club et c’est une grande satisfaction de voir toutes ces 
personnes motivées au redémarrage du Club avec un seul objectif : retrouver les valeurs qui sont 
très présentes dans le monde de l’Ovalie et qui étaient les nôtres jusqu’en 2020. 
Joueurs et dirigeants sont unanimes au fait que notre lieu de cœur, pour les matches ou autres 
tournois, est le stade de LAVANCIA. Surtout qu’un vrai public local a toujours répondu présent lors 
de nos rencontres sportives. Il nous tarde de refouler la pelouse du stade Jacques Chevassus 
(homme providentiel lors de la création du RCLD en mai 1996) et de revoir les damiers remporter 
une victoire qui sera suivie, à n’en pas douter, d’une 3ème mi-temps où se mêlera chants et bonne 
humeur. 
 

Nous organiserons des évènements sportifs et aussi extra sportifs comme les traditionnelles ventes 
de galettes, soirées dansantes et autres concours de pétanque dont nous ne manquerons pas de 
vous en informer.  
 

Toutes les personnes intéressées peuvent nous contacter sur le Facebook du club (RCLD Officiel) ou 
par mail (rcldrugby@gmail.com). 
 

En attendant, nous vous souhaitons de bonnes fêtes de Noël et une excellente année 2025.  

mailto:rcldrugby@gmail.com
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Club Basse Bienne 
 

« La vie, c’est comme une bicyclette, il faut avancer pour ne pas perdre l’équilibre » 
 

Reprise le mardi 09 janvier avec la galette des rois, et la fête des anniversaires en 0 et en 5. 
Mardi 30 janvier : crêpes-partie pour le goûter, sympathique idée bien sur …. 
Mardi 6 février : repas cassoulet à la salle du Club. 
AG le 19 mars et son repas à la salle du Club. La cotisation annuelle est maintenue à 40€. 
Repas grenouilles le 26 mars à la salle des fêtes ; le prix des grenouilles ayant explosé, nous avons 
été contraints de demander une contribution financière à chaque participant.  
Repas dansant de la Fédération des Clubs du Temps Libre le 16 mai à Montmorot. 
Sortie « publicitaire » le 27 mai : repas puis croisière sur la Saône jusqu’à L’Ile Barbe. 
Vendredi 5 juillet : 20 personnes sont parties pour l’excursion guidée de la « Ligne des Hirondelles » 
brillamment organisée et animée par Olivier de l’Office de Tourisme de Saint-Claude. 
Repas de clôture le 9 juillet : puis parties de jeux et de pétanque. 
Réouverture le 3 septembre, et non début octobre comme auparavant. Par ailleurs, un planning a 
été mis en place pour que chaque adhérent organise le goûter hebdomadaire. 
« Soirée chansons » le 13 septembre à la salle des fêtes : organisée pour la première fois et qui a 
remporté un très beau succès, grâce à l’excellent chanteur Arnaud Colignon et son répertoire de Brel 
à Cabrel et des années 60 à nos jours – A refaire….. 
Repas dansant de la Fédération des Clubs du Temps Libre le 23 octobre à l’Oppidum de 
Champagnole, après la projection du très beau film « Des mains en or » 
Repas « publicitaire » le 12 novembre à la salle du Club. 
Repas de Noël et de clôture le 17 décembre à la salle du Club. 
« Soirée réveillon » du 31 décembre à la salle du club : quelques adhérents ont souhaité terminer 
2024 dans une bonne ambiance, et autour d’un repas léger mais festif !!! 
 

Les voyages 
La Hollande du 8 au 12 avril : Parc Floral de Keukenhof / visites guidées d’Amsterdam / Delf / Edam/ 
/La Haye/Rotterdam et le Maeslantkering /Gent/Bruxelles : la Grand-Place, le parc Mini-Europe et 
l’Atomium 
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Voyage en Alsace les 25 et 26 septembre : avec le Club de Lavans, car beaucoup de leurs adhérents 

participent régulièrement à nos voyages : déjeuner spectacle au cabaret Le Royal Palace à Kirrwiller / 

promenade en bateau à Strasbourg, visite de la cathédrale, puis dégustation de vins d’Alsace sur le 

retour – belle et sympathique sortie.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Séjour à Gréoux-les-Bains du 1er au 05 octobre : Les Baux-de-Provence et le spectacle permanent 

des Carrières des Lumières, anciennes carrières d’exploitation de calcaire dont les parois accueillent 

des expositions, et ce fut L’Egypte des Pharaons, grandiose et de toute beauté. Le village perché et 

classé de Lurs – les gorges du Verdon par la route des crêtes qui surplombent le grand canyon, et au 

sommet, nous avons pu admirer de très près les vautours / Moustiers-Sainte-Marie / Manosque et le 

domaine de Régusse à Pierrevert. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nous sommes 58 adhérents, prêts à jouer à la belotte, au rami, au tarot, au scrabble, au Rummikub, 
et aussi à papoter, le temps du goûter est réservé à cela !!! Le Club se réunit tous les mardis à 14h30, 
il est ouvert à toutes et à tous, de début septembre à fin juin/début juillet. 
Tous nos remerciements à la municipalité pour les bons d’achats offerts à nos ainés. Nous 
remercions également la municipalité qui nous aide régulièrement à organiser certaines de nos 
manifestations, et qui continue à rénover notre salle : pose de panneaux de liège à la place de la 
moquette murale. 
 
BUREAU - Présidente : Madeleine ZANOL / Vice-Présidente : Christine CALLAND 
Trésorière : Martine GAVAND / Trésorière adjointe : Nicole QUEY 
Secrétaire : Evelyne HUCHON / Secrétaire-Adjoint : Raymond VELON  
CONSEIL D’ADMINISTRATION : Brigitte GRILLET / Emmanuelle MULTRIER / Marilyne PASCUCCI / 
Denise POLLIEN / Christian SALVI / Odette SERVIGNAT / Evelyne TODESCHINI 
 
 
 
 

 
  

La Présidente, Madeleine ZANOL 

Cette photo par Auteur inconnu est 
soumise à la licence CC BY-SA-NC 

http://australecreations.com/carte-bonne-annee/
https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/3.0/
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Les petits lutins     
 

 
 
Entre septembre et novembre, les petits lutins travaillent dans le secret de leur 
atelier pour la création de leurs décorations (pour Halloween et pour Noël).  
 
Mais où se cachent-ils le reste de l’année ? 

- Au mois de mai, vous pouvez les retrouver près des massifs, ce sont leurs petites mains 
qui plantent les fleurs. 

- Au mois de décembre, des lutins se cachent parmi les bénévoles de la soirée 
« illuminations » organisée par le comité des fêtes. 

- On retrouve également quelques lutins lors de la manifestation pour « octobre rose » à 
Dortan (réalisation d’objets cousu main et vendu pour la recherche contre le cancer du 
sein). 

Notre association compte 4 membres au bureau et une vingtaine de bénévoles répartis entre le 
fleurissement et la création des décorations. 
Si vous avez envie de rejoindre notre équipe de joyeux bricoleur.euse.s et jardinier.ière.s, n’hésitez 
pas à nous contacter (Carole 06.08.96.81.79). 
 
Le bureau : Carole MAZUIR, Sylvie MAITREPIERRE, Emilie PERRODIN, Virginie FILLARDET. 
 
Les petits lutins vous souhaitent une très belle et très joyeuse année 2025. 
Halloween & NOËL 
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Comité des fêtes 

 
Cette saison 2024 a été riche en animation pour le comité des fêtes. 
Au mois d’avril, le comité a organisé un tournoi de pétanque pour la fête de la  
Saint-Georges. Le tournoi s’est déroulé sur les terrains derrière l’Eglise, et il a rappelé  
de bons souvenirs à de nombreux habitants du village.  
Le 13 juillet, nous nous sommes retrouvés au stade avec un tournoi de pétanque l’après-midi, suivi 
d’un repas. Une belle soirée qui a été couronnée par un magnifique feu d’Artifice (offert par la 
mairie). 
En décembre, le comité a renouvelé sa soirée « Illuminations de Noël » sur la place du village.  
Le Comité des fêtes et tous ses bénévoles, membres des associations de Lavancia-Dortan, vous 
donnent rendez-vous en 2025 pour de nouveaux moments de partage et de bonne humeur. 
Un grand MERCI à vous tous, bénévoles, habitants du village et d’ailleurs, de nous suivre dans nos 
aventures…  
 
Les Membres du bureau du comité des fêtes : 
 

Président : CHEVASSUS Guillaume   Vice-Président : TODESCHINI Jacques 
Trésorière : FILLARDET Virginie  Vice-Trésorière : PERRODIN Emilie 
Secrétaire : MAZUIR Carole   Vice-Secrétaire : MELESI Jean-Paul 
 
 

Nous vous rappelons que le comité loue du matériel aux particuliers (liste non exhaustive) : 
 

 - Tables et bancs   - Vaisselle (Assiettes / couverts / verres) 
 - Percolateur    - Casseroles et plats de grandes tailles 
 - Machine à glaçons   - Lumière halogène 

- Crêpières et gaufriers - Barnums / tonnelles  
(soit 3m x 3m soit 3m x 6m possibilité de néons) 

N’hésitez pas à nous contacter si vous en avez besoin : FILLARDET Virginie 06.80.99.89.72 

 Retrouvez-nous sur Facebook. 
 

Le comité des fêtes vous souhaite une année 2025 festive et joyeuse ! 
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Association Sportive Dortan – Lavancia-Epercy 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Une saison record au niveau des licenciés pour la saison 2023/2024 en nombre d'inscrits soit 170 
licenciés et pour cette saison 2024/2025 avec l'arrêt de l'équipe sénior féminine, nous avons 
enregistré 150 licences.    
 

Au niveau sportif, les U13 ont gagné le plus beau des tournois celui de Dortan. Une première depuis 
la création du tournoi, il y a 40 ans.  
Bravo à nos féminines qui ont finies championne de l’Ain de 2ème division en foot à 8. 
 

Pour cette nouvelle saison 2024/2025, l’ASDL continue sa progression près de 150 licenciés divisés 
entre une école de foot au U15, séniors masculines et le foot loisir soit 15 équipes. 
 

1 équipe Baby ballon  
4 équipes U7 
4 équipes U9 dont une féminine 
2 équipes U11 
1 équipes U13  
1 équipe U15  
1 équipes Sénior masculine 
1 équipe foot loisir 
 
De plus même si les soutiens financiers sont nombreux : soit par la population de Dortan, Lavancia et 
communes voisines de la vente de nos calendriers ou par l'aide de nos 35  partenaires lors de 
l'édition de ceux-ci, il nous faut équilibrer le budget par des animations (tournois et loto) et par la 
cotisation annuelle des licenciés que nous essayons de garder le plus bas possible d'une année sur 
l'autre; car les coûts de fonctionnement annuel (licence, arbitre, district) sont de plus en plus chers. 
Pour finir, l'ensemble du bureau directeur souhaite une bonne et heureuse année à tous les joueurs 
ainsi qu'à leur famille. Remercie également l'ensemble de ses partenaires (mairies et sociétés) sans 
qui le club ne pourrait pas vivre et attend tous les amoureux du football autour de la main courante 
pour encourager tous nos joueurs et joueuses qui portent fièrement les couleurs de l'AS Dortan 
Lavancia.  
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Amicale Boules Lavancia-Epercy 

 
 
 
 
 
L’année 2024-2025 le club de boules comporte 56 membres dont 17 féminines, ce qui fait de notre 
club le 3ème du Jura. 
Cette saison fût une belle réussite au niveau organisation et des bons résultats au niveau des 
concours, il nous manque juste un titre de champion du Jura pour pouvoir participer aux 
championnats de France. Pour 2025, l’amicale n’organisera pas de championnat, mais un concours 
en 10H conjointement avec le club d’Oyonnax le 8 février dans leur boulodrome. 
Le club a fait une demande à la mairie pour une surface sablée pour avoir la possibilité de faire des 
jeux supplémentaires, qui pourrait servir également de parking ou d’aire de jeux. 
 
 

Dates concours 2025 : 
- 8 février à Oyonnax 10 H boulistes 
- 1 mai : journée famille 
- 29 mai : 32 quadrettes 3/4 
- 1 juillet : 32 quadrettes vétérans 
- 19 juillet : 32 doublettes mixtes 
- 8 novembre : belote 
 
 
 
 
 
 

Conctact : J. TODESCHINI – Tél 06 34 44 51 55 ou lestodes@sfr.fr 

_____________________________________________________________________ 
 

Association communale de chasse agréé 

 
 
 
 
 
 
Le bureau est composé de :  
Président :              Joahn LACROIX  
Vice-président :     Christophe RODIA  
Trésorier :              Sébastien COMBE  
Secrétaire :            Loïc HUMBERT  
  
  
La société de chasse de LAVANCIA-EPERCY vous souhaite de joyeuses fêtes de fin d’année. Tous nos 
vœux de réussite pour l’année 2025.  
 
 

  

mailto:lestodes@sfr.fr
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Tennis Club DORTAN-LAVANCIA 

 

 
L'année sportive 2023 2024 fut animée pour le nouveau bureau du Tennis Club,  
 
Au niveau des entraînements : 
Démarrage du mini tennis dès 3 ans ; groupe enfant, groupe ado/jeune et groupe sénior se 
succèdent sur les terrains les mercredi et jeudi fin d'après-midi et soirée ; en cas de mauvais temps 
les petits vont à la salle des fêtes et les plus grands au gymnase de Marchon. Cette année 
l'organisation est la même avec un groupe plus important en 7 – 11 ans. 
Le club accueille aussi des joueurs en licence libre.  
 
Au niveau sportif :  
Quelques soit l'âge et le niveau des joueurs, plusieurs ont participé à des rencontres collectives (fête 
du mini tennis, plateau galaxie, tournoi par équipe sénior) ou individuelles (tournois dans l'ain et le 
jura en 13/14 ans et Sénior). Mais cette année a surtout vu le retour du tournoi d'Eté de Dortan sur 
15 jours au mois de Juin où une cinquantaine de matchs ce sont joués, dans une ambiance conviviale 
et avec un beau niveau de jeu. 
Le tournoi adulte sera proposé du 2 au 15 juin 2025, un tournoi enfant est aussi envisagé  
 
Au niveau animation :  
Le TCDL participe aux journées du patrimoine en septembre, à Octobre Rose ainsi qu'aux festivités 
du 14 juillet. Nous avons organisé une vente de vin chaud et tartiflettes à emporter en hiver et notre 
traditionnelle Paella fin mai.  
 
Pour 2024/2025 le programme sera le même RDV à la soirée Tartiflettes le 8 Février 2025 à Dortan 
et à la soirée Paella le 24 Mai à Lavancia ! 
Et si le tennis vous intéresse, n'hésitez pas à nous contacter au 0682875880, 
tennisclubdortanlavancia@gmail.com, au pageFB  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

mailto:tennisclubdortanlavancia@gmail.com
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La Paroisse 

 
La paroisse de Lavancia fait partie du groupement paroissial d’Oyonnax, dont le Curé est Le Père 
Laurent Revel, accompagné par le Père Daniel Lefèvre Vicaire, et le Père Emmanuel Mainaud prêtre 
auxiliaire qui réside à la cure de Veyziat. 
La messe à Lavancia a lieu le 4e dimanche du mois à 9h, et la messe à Dortan a lieu le 2e dimanche 
du mois à 9h ; vous pouvez en consulter l’organisation au panneau qui est sous le porche de l’église, 
et sur le site www.messes.info.  
Pour les enfants et les jeunes : L’éveil à la foi, catéchèse et aumônerie à ND de La Plaine. 
Pour les adultes : le Parcours Alpha, ouvert à tous, se déroule le lundi à 19h30 de septembre à 
décembre à la salle Saint Léger / Catéchèse pour adultes / Parcours Redécouverte 
Patronage : de 6 à 12 ans le samedi à Oyonnax, avec des activités diverses et soutien scolaire ; 
possibilité d’aide au déplacement sur Oyonnax. 
Mission « WEMPS » association nationale créée en 2017 : une vingtaine de jeunes venus de toute la 
France est venue passer 3 week-ends : à Echallon, Bellignat et à Dortan les 14 et 15 décembre. Ces 
jeunes sont allés à la rencontre des paroissiens et des habitants de Dortan, Arbent, Veyziat, et 
Lavancia les invitant à échanger sur la foi et la religion, et également à partager repas, goûter et 
concert. Une belle mission de partage de la Parole et de fraternité. 
Fête de Saint Georges : le dimanche 28 avril  
Fête paroissiale : au parc René Nicod d’Oyonnax : la messe en plein air a pu avoir lieu le dimanche 30 
juin, suivie d’un repas tiré du sac et des jeux. 
80eme anniversaire du martyre de Lavancia et de Dortan : messe le 12 juillet à Dortan en hommage 
à l’abbé Dubettier, et de commémoration de l’incendie de Lavancia. Messe à Dortan le 21 juillet pour 
l’incendie du village. 
Mariage le 14 septembre de Corentin Serre et Nina Krompholtz. 
 
Notre église est toujours bien visitée grâce aux bénévoles qui ont à cœur de l’ouvrir et la fermer 
chaque jour ; vous pouvez en découvrir son histoire sur Youtube « Histoire d’un lieu : l’église en bois 
de Lavancia ». L’équipe paroissiale continue à ouvrir et fermer chaque jour ; d’autres personnes 
seraient les bienvenues, même que quelques jours  

• Du 1er avril au 05 novembre  10h00 – 19h00 

• Du 1er décembre au 02 février  11h00 – 17h00 

Registre paroissial : 0 baptême / 1 mariage / 0 décès 
Le denier de l’église : Pour que l’église catholique continue de fonctionner, cette contribution 
financière versée annuellement par les fidèles ou toute autre personne qui le souhaite, permet 
d’assurer la rémunération de toutes les personnes au service de l’Eglise, prêtres et laïcs salariés. 
Le dépôt vente est ouvert aux horaires de l’accueil de la cure, la paroisse faisant appel aux services 
de la libraire Buffet d’Oyonnax pour ses commandes de livres. 
Pour tous renseignements concernant les messes, baptêmes, mariages, funérailles, catéchèse et 
aumônerie  

- Ensemble Paroissial d’Oyonnax / La Cure - 15 rue Eugène Pottier / 01100 OYONNAX /  

Tél : 04.74.77.01.71 / e-mail : paroisse.oyo@gmail.com 

- Permanence d’accueil: du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h30 à 17h30 

- Facebook : oyocatholique@facebook.com 

 
  

http://www.messes.info/
mailto:paroisse.oyo@gmail.com
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Info Eau 
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Calendrier des fêtes et activités 2025 

 

ASDL Dim 02/02/2025 Loto Salle des Fêtes Dortan 

Tennis Club Dortan-Lavancia Sam 08/02/2025 Tartiflette  Maison des sociétés Dortan 

Amicale Boules Lavancia Sam 08/02/2025 10 heures boules Boulodrome Oyonnax 

RCLD Sam 22/02/2025 Repas dansant Salle Polyvalente Lavancia-Epercy 

Amicale des donneurs de sang Ven 18/04/2025 Collecte de sang Salle Polyvalente Lavancia-Epercy 

Sou des Ecoles Lavancia Sam 19/04/2025 Chasse aux œufs Lavancia-Epercy 

Comité des fêtes Lavancia Sam 26/04/2025 Saint Georges Place du village Lavancia-Epercy 

Amicale Boules Lavancia Jeu 01/05/2025 Journée famille Boulodrome de Lavancia-Epercy 

Sou des Ecoles Lavancia Dim 04/05/2025 Course à pied l’Epercienne Lavancia-Epercy 

ASDL Jeu 08/05/2025 Tournois U15 Stade de Dortan  

Tennis Club Dortan-Lavancia Sam 24/05/2025 Paëlla Stade de Lavancia-Epercy 

ASDL Jeu 29/05/2025 Tournoi Ain Jura Stade de Dortan 

Amicale Boules Lavancia Jeu 29/05/2025 32 quadrettes 3/4 Boulodrome de Lavancia-Epercy 

Tennis Club Dortan-Lavancia 02 au 15/06/2025 Tournois Terrain de Tennis Dortan 

Sou des Ecoles Lavancia Ven 27/06/2025 Kermesse de fin d’année Salle Polyvalente Lavancia-Epercy 

Amicale Boules Lavancia Mar 01/07/2025 32 quadrettes vétérans Boulodrome de Lavancia-Epercy 

RCLD Sam 05/07/2025 Pétanque Stade de Dortan 

Amicale des donneurs de sang Ven 11/07/2025 Collecte de sang Ecole élémentaire Dortan 

Comité des Fêtes Lavancia Dim 13/07/2025 Feu d’artifice Stade de Lavancia-Epercy 

Amicale Boules Lavancia Sam 19/07/2025 32 doublettes mixtes Boulodrome de Lavancia-Epercy 

ASDL + Autres associations Sam 25/10/2025 Octobre rose Stade de Dortan 

Sou des Ecoles Lavancia Ven 31/10/2025 Fête d’Halloween Salle Polyvalente Lavancia-Epercy 

Amicale Boules Lavancia Sam 08/11/2025 Concours de belote Salle Polyvalente Lavancia-Epercy 

Amicale des donneurs de sang Ven 21/11/2025 Soirée cochonnailles Salle des Fêtes Dortan 

RCLD Sam 29/11/2025 Vente de galettes PMU Dortan – Intermarché Lavancia 

Sou des Ecoles Lavancia Ven 05/12/2025 Fête de Noël Salle Polyvalente Lavancia-Epercy 

Amicale des donneurs de sang Ven 05/12/2025 Don du sang Salle des Fêtes Dortan 

Comité des Fêtes Lavancia Sam 13/12/2025 Soirée illuminations Place de Lavancia-Epercy 

Amicale Boules Lavancia Mer 31/12/2025 Soirée du Réveillon Salle Polyvalente Lavancia-Epercy 
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